

❁ *Perdone usted lector que esta sección salga hoy desplazada. Como sea que nada ocurre en el campo de la Carretera de Palamós, hemos decidido correr el Paseo abajo para dar una vuelta por la ciudad y pulsar las novedades de la semana. Y, efectivamente, no erramos en el cálculo, porque como verán, son varios los hechos y acontecimientos, que impacientes, esperaban nuestra llegada. Juzguen si no:*

❁ *Tras el éxito alcanzado por nuestra Segunda Exposición de Flores, existe por lo visto el propósito de organizar una Exposición Canina. Prepárense, pues, los dueños de cualquier felino, porque, a lo mejor el primer premio se lo lleva un gato.*

❁ *Los vecinos de la Calle Mayor, están que digamos, de enhorabuena. Según nuestros informes ha sido descubierta en el subsuelo una construcción de alto valor arqueológico que data por lo menos de unos tres siglos antes — año más, año menos — del inicio de nuestra Era Cristiana. O sea, toda una panacea turística de primer orden, y aunque las malas lenguas, envidiosas, afirmen que la apertura de aquellas zanjas obedecen a una vulgar y prosaica reparación de cañerías.*

❁ *Por la noticia que sacamos a través de la información municipal, la calle de la Rutila tendrá pronto sus altavoces — aunque en este caso mejor diríamos sotovoces — para alegrar a los transeúntes que por dicha vía circulen. Señores, la cosa se está poniendo seria. Del «andante con moto» de estos días modernos, pasaremos fácilmente a un «Discoteando bajo la lluvia», la película del año, si el tiempo no lo remedia. Ahora, con mucha más razón, nadie va a dudar, después de esta noticia, que la Calle de la Rutila se nos está poniendo en solfa.*

❁ *En el momento de redactar estas noticias — dos cuarenta de la madrugada del lunes — el tiempo continúa espléndidamente lluvioso. El sol de la Costa Brava del que cacarean todas nuestras propagandas, va a resultar, bajo el mandato de las nubes, el mayor timo del año. Y a calles húmedas, cajones secos. —Equis*

SAN FELIU
DE GUIXOLS
20 MAYO 1954

ANCORA

Diversas entidades culturales de la ciudad manifiestan su entusiasta adhesión a nuestro proyectado homenaje al autor de « Las cinco vidas del Nereo »

La prontitud en responder al llamamiento que a todos dirigimos la pasada semana desde estas mismas columnas, corre en este caso parejas con la total y perfecta unanimidad que han demostrado las entidades guixolenses, de mayor significación cultural, al suscribir esta iniciativa del proyectado homenaje.

El tono cordial y entusiasta de los escritos recibidos y que a continuación transcribimos, tiene ya de por sí la suficiente elocuencia para no extendernos en más amplio comentario. Y prueba, sobretodo, que la idea que ANCORA lanzó a la publicidad hace siete días, se hallaba ya muy felizmente en la conciencia de todos.

He ahí, pues, el texto de las adhesiones hasta el momento recibidas y que nos complace en gran manera publicar en las mismas páginas que nuestro compañero honra y enaltece cada semana.

INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES

Sr. Director de ANCORA.

Con muchísima complacencia hemos leído la editorial de la pasada semana en cuyo texto se proyecta la celebración de un homenaje a la persona de nuestro querido compañero, secretario de esta institución, D. José Vallverdú Aixelá, por el éxito que supone la conquista de un primer premio de novela.

Plenamente identificados con tan magnífico propósito, reciba, señor Director, la más entusiasta y cordial adhesión que me honro en transmitirle en nombre de este Instituto de Estudios Guixolenses, haciendo votos para que dicho acto se vea coronado por el éxito más lisonjero, como auténtica expresión del cariño y la gratitud que Vallverdú se merece.

Atentamente

Juan Puig
Vicepresidente

Sr. Director de ANCORA

Por su espíritu incansable y relevantes dotes puestos al servicio de la cultura, el señor Vallverdú es merecedor del homenaje propugnado en las líneas de ANCORA.

Nos complacemos, pues, en manifestarle nuestra adhesión al acto, felicitándole por este buen acierto de su periódico.

Atentamente le saluda

Enrique Heller

Presidente del Centro Excursionista «Montclar»

AGRUPACION ROMEA

Sr. Director de ANCORA.

La Agrupación Romea, atenta en todo momento a cuantas manifestaciones se produzcan en aras del cultivo espiritual de nuestra ciudad, se hace eco de la llamada de ANCORA encaminada a rendir público testimonio de cordialidad y admiración hacia nuestro apreciado y distinguido compañero J. Vallverdú A., en ocasión de haber conquistado, recientemente, un brillante primer premio de novela.

Así, pues, sirvan estas líneas para manifestar la adhesión más entusiasta y completa de esta Agrupación a tan simpático acto, que en breve va a registrar la ciudad.

Atentamente

Francisco Masferrer

Presidente

Sr. Director de ANCORA.

CIUDAD

Muy señor nuestro:

Nos es grato por la presente, adherirnos al justo y merecido homenaje que este semanario piensa organizar a nuestro querido y admirado compañero José Vallverdú, por haber alcanzado un primer premio de novela.

Quedamos a su disposición, attos. s. s.

Asociación de Prensa del I. E. G.

Presidente

Alejandro Grau

LICEO ABAD SUNYER

Sr. Director de ANCORA

Gratamente sorprendidos por la feliz iniciativa, publicada en el semanario de su digna dirección, de rendir un justo homenaje a nuestro buen amigo José Vallverdú, hemos de hacer patente nuestra fervorosa adhesión a un acto tan merecido. Acto que nos ha de servir, no sólo para poner de manifiesto la amistad que como compañeros le profesamos, sino que también para aplaudir el gran valer que como autor y pensador, él tiene.

Pedro Carreras

Director